



Fertigkeit	Sprachverwendung im Kontext
Testformat	Editing
Task-relevante Voraussetzungen	---
Schwierigkeitsgrad	Niveau A2+
Themenbereich(e)	Jahres- und Tagesablauf (Schulreise, über eigene Erfahrung berichten)
Länge des Textes	161 Wörter
Zeitbedarf	ca. 10 Minuten
Besondere Bemerkungen	---
Quellen	Text: ÖSZ Bild: http://de.fotolia.com/id/55490273
Erstellerinnen	M. Talpo, I. Taucher

Clave:

El sábado fuimos a Sevilla viajando en autobús y acompañados de nuestra guía que se llamaba Sol. Ella nos te informó de muchas cosas interesantes. Estábamos mueho cansados porque habíamos salido la noche anterior y por eso dormimos durante de todo el viaje a Sevilla. Empezamos nuestro programa con una buen excursión al Parque María Luisa. Después visitamos a la "Plaza de España" donde casi todos compramos abanicos. Esa área se ha construyó para la Exposición Iberoamericana de 1929. Seguimos con un paseo por la ciudad y vimos muchos monumentos bonitos. Cuando llegamos al centro nos dieron un tiempo libre para almorzar en un bar con tapas y deliciosas. Visitamos la Catedral de Sevilla para ver la tumba de Cristóbal Colón. También ne subimos a la Giralda, donde es posible que disfrutar de una vista maravillosa. Al final paseamos por el Barrio Judío y regresamos al autobús para volver a Málaga. Fue un día muy especial y por mi parte espero een volver a esta ciudad única muy pronto.	✓	0
	lo	00
	mucho	P1
	de	P2
	buen	P3
	a	P4
	ha	P5
	✓	P6
	uno	P7
	y	P8
	no	P9
	que	P10
	✓	P11
con	P12	

UNTERLAGE FÜR SCHÜLERINNEN UND SCHÜLER



Lee el texto del blog de Ferdinand sobre su viaje escolar a Sevilla. En la mayoría de las líneas (P1-P12) hay una palabra que no puede estar. Escribe esta palabra en el espacio adecuado. De 1 a 4 líneas son correctas. Pon un (✓) si la línea es correcta. Dos respuestas (0,00) ya están hechas y sirven como modelo.



Nuestro viaje escolar



El sábado fuimos a Sevilla viajando en autobús y acompañados de nuestra	✓	0
guía que se llamaba Sol. Ella nos lo informó de muchas cosas interesantes.	lo	00
Estábamos mucho cansados porque habíamos salido la noche anterior		P1
y por eso dormimos durante de todo el viaje a Sevilla.		P2
Empezamos nuestro programa con una buen excursión al Parque María		P3
Luisa. Después visitamos a la "Plaza de España" donde casi todos		P4
compramos abanicos.		
Esa área se ha construyó para la Exposición Iberoamericana de 1929.		P5
Seguimos con un paseo por la ciudad y vimos muchos monumentos bonitos.		P6
Cuando llegamos al centro nos dieron uno tiempo libre para almorzar en un		P7
bar con tapas y deliciosas. Visitamos la Catedral de Sevilla para ver la		P8
tumba de Cristóbal Colón. También no subimos a la Giralda,		P9
donde es posible que disfrutar de una vista maravillosa.		P10
Al final paseamos por el Barrio Judío y regresamos al autobús para volver		P11
a Málaga. Fue un día muy especial y por mi parte espero con volver a esta		P12
ciudad única muy pronto.		